



## Comunicado de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD)

**Madrid, 5 de enero de 2016** - La Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) inició, el pasado 1 de enero de 2016, una investigación para esclarecer las informaciones publicadas sobre la San Silvestre Crevillentina.

Dichas informaciones sostenían que algunos atletas habían incurrido en la infracción de resistencia o negativa a pasar un control de dopaje.

La AEPSAD desea manifestar que, tras haber realizado las averiguaciones pertinentes, ninguno de los atletas seleccionados para pasar un control de dopaje al finalizar la prueba cometió ninguna de las conductas descritas anteriormente.